

# *Contralora general de Cuba califica de positiva asamblea de la Occefs*

---



S. Salvador, 18 jun (RHC) La vicepresidenta y contralora general de Cuba, Gladys Bejerano, consideró la LX Asamblea General Ordinaria de la Organización Centroamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (Occefs) realizada en El Salvador como una buena reunión de trabajo.

Detalló Gladys Bejerano que los 10 países que forman parte del organismo regional asistieron a la cita en la cual debatieron las tareas para concluir el año y la proyección estratégica 2017-2022.

La vicepresidenta cubana detalló que acerca de la discusión de los temas, aunque hubo acuerdo en principio en la propuesta del plan, concordaron en que era necesario profundizar en algunos aspectos y crear equipos de trabajo temporales para analizar cuestiones como, por ejemplo, la estrategia de comunicación y la imagen institucional.

También comentó que tienen interés en que la Occefs tenga un papel más relevante dentro de la organización a nivel de Latinoamérica y el Caribe porque hay experiencias, aportes en distintos trabajos, posibilidades que cubren el objetivo que tiene la organización.

La contralora general de Cuba precisó, además, que en ese equipo para profundizar, perfeccionar y presentar una propuesta de estrategia de comunicación e imagen, incluidos el portal y el sitio web, la mayor nación de las Antillas junto a otros países va a compartir la responsabilidad de hacer el proyecto y llevarlo a la discusión colectiva.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/97312-contralora-general-de-cuba-califica-de-positiva-asamblea-de-la-occefs>



**Radio Habana Cuba**